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Exemple : À cette époque, nous étudiions l’art exprime le déroulement dans le passé 
du verbe « étudier ».  
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Qu’est-ce que l’imparfait ? 

 

 Les terminaisons des verbes du premier groupe à l’imparfait sont toujours les 
mêmes : 
-ais, -ais, -ait, -ions, -iez, -aient. 

 
 
Exemples : 

 le verbe « aimer » : 
j’aimais 
tu aimais 
il/elle aimait 
nous  aimions 
vous  aimiez 
ils/ elles  aimaient 

 

 le verbe « regarder» : 
je regardais 
tu regardais  
il/elle regardait 
nous regardions  
vous regardiez  
ils /elles regardaient  

 

  

 
 

 Rappel : les verbes du premier groupe se terminent par « -ER » à l’infinitif. 
 L’imparfait est un temps simple du passé. 

 
Il est utilisé pour décrire des faits et actions dans le passé, il souligne leur déroulement 
ou leur répétition. C’est le temps du récit surtout en langue écrite. 
 
. 

 
 

 

Conjugaison   L’imparfait des verbes du premier groupe 

 

introd 

Comment se conjuguent les verbes du premier groupe à l’imparfait ? 
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Quelles sont les particularités? 

 

 

 
 Les verbes qui finissent  en –ger  gardent le « e »muet  aux 1er, 2e, 3e 

personnes  du singulier et à la 3e personne du pluriel. 

 Exemple :  

Manger: Je mangeais, tu mangeais, il mangeait, nous mangions, vous mangiez, ils, 

elles mangeaient. 

 
 

 Les verbes qui finissent  en –cer  prennent une cédille aux 1er, 2e, 3e personnes 
du singulier et à la 3e personne du pluriel pour conserver le son [s]. 

 
Exemple : 

 Foncer : Je fonçais, tu fonçais, il fonçait, nous foncions, vous fonciez, ils, elles 

fonçaient. 

 

 Les verbes qui finissent  en –yer , –ier  , –iller , –gner prennent un “i” à la 

1ere et 2ème personne du pluriel. 

Exemples : 

 Envoyer : j'envoyais, nous envoyions, vous envoyiez 

 Plier : Je pliais, nous pliions, vous pliiez. 

 Travailler : Je travaillais, nous travaillions, vous travailliez. 

  Souligner : Je soulignais, nous soulignions, vous souligniez. 

Attention aux verbes qui se prononcent de façon identique au présent et à l'imparfait 

aux 1er et 2e personnes du pluriel. 
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